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REQUERIMENTO Nº 1135/2018 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre o 
horário de funcionamento do serviço 
de radiologia médica do Pronto-
Socorro Dr. Afonso Ramos, no 
Jardim Esmeralda. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que este vereador recebeu questionamentos a 

respeito da possibilidade de encerramento do horário noturno do setor de 
radiologia médica do Pronto-Socorro Dr. Afonso Ramos, no Jardim Esmeralda; 

 
CONSIDERANDO que, de acordo com o que chegou ao nosso 

conhecimento, funcionários com cargos de chefes de setores estariam 
informando sobre a extinção desse horário de atendimento por determinação 
da Secretaria Municipal de Saúde; 

 
    CONSIDERANDO que se as informações se confirmarem, o fim 
do atendimento noturno da radiologia médica acarretará em enorme prejuízo 
para a população e aos profissionais que atuam no setor; 
 

CONSIDERANDO que a Constituição Federal, em seu Art. 196, 
estabelece que “a saúde é direito de todos e dever do Estado, garantido 
mediante políticas sociais e econômicas que visem à redução do risco da 
doença e de outros agravos e ao acesso universal e igualitário às ações e 
serviços para sua promoção, proteção e recuperação”; 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
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1º) É do conhecimento da Administração Municipal a informação 
de que o horário noturno da radiologia médica do Pronto-Socorro Dr. Afonso 
Ramos, do Jardim Esmeralda, será encerrado?; 
 

2º) Se a resposta for afirmativa, essa informação condiz com a 
realidade e qual é o motivo que levou a Prefeitura a adotar tal medida?; 
 

3º) Se a resposta for negativa, existe no âmbito da Secretaria de 
Saúde algum estudo nesse sentido, que originou a informação?; 

 
4º) Caso o horário noturno desse serviço seja encerrado, a 

radiologia do Pronto-Socorro Dr. Edison Mano comportaria a demanda 
 
5º) Atualmente, qual é o horário de funcionamento do serviço de 

radiologia médica do Pronto-Socorro Dr. Afonso Ramos?; 
 

6º) Quantos profissionais atuam no setor dessa unidade de 
saúde?; 
 
  7º) Representante do Sinttaresp (Sindicato dos Tecnólogos, 
Técnicos e Auxiliares em Radiologia do Estado de São Paulo) entrou em 
contato com a Administração Municipal buscando informações a respeito do 
assunto? 
 

8º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de agosto de 2.018. 

 

 

 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador –  

 
 


